



Thorsten Wallner (v.l.), Patrick Röhl, Stephan Mündl, Marcel Szabo und Lisa Steblev

Foto: Andreas Flexeder

Das Turnier startet im Juli

Der VR-Bank-Juniorencup findet heuer in Höcking und Moosthenning statt

Landau. (fle) Auch dieses Jahr können sich wieder alle Kinder und Jugendlichen in den G2- bis A-Jugendmannschaften im Einzugsbereich der VR-Bank Landau/Mengkofen auf den Juli freuen. Der VR-Bank-Juniorencup wird auch in diesem Jahr wieder ausgetragen.

Am Freitag stellten Thorsten Wallner, Leiter der Vertriebsbank, und Lisa Steblev von der VR-Bank Landau/Mengkofen sowie die Jugendleiter Patrick Röhl und Stephan Mündl vom VfR Moosthenning gemeinsam mit Marcel Szabo, Abteilungsleitung Fußball beim Höckinger SV, das diesjährige Turnier

vor. Die Turniere finden am Wochenende, 5. und 6. Juli, auf dem Sportgelände des Höckinger Sportvereins und am Wochenende, 26. und 27. Juli, auf dem Sportgelände des VfR Moosthenning gespielt.

Das T-Shirt ist heuer blau

Für alle Teilnehmer wird es wieder ein T-Shirt geben. Nach Orange im vergangenen Jahr wird es heuer, auch in Anlehnung an die Farben der VR-Bank, blau sein. Auch abseits des Fußballfeldes soll einiges geboten sein. Ein komplettes Pro-

gramm steht noch nicht. Aber sowohl in Höcking als auch in Moosthenning ist eine Tombola geplant. Auch kann man bei beiden Turnieren am Stand der VR-Bank die Schussstärke messen. Wie Röhl und Mündl erzählten, haben sich die Nachbarvereine aus Ottering, Dornwang und Thürnthenning bereiterklärt, beim Turnier in Moosthenning mitzuhelfen. Anmeldungen für das Turnier sind bei Patrick Röhl und Stephan Mündl vom VfR Moosthenning für das Gebiet Mengkofen und bei Marcel Szabo vom Höckinger SV für den Einzugsbereich Landau möglich.